



2020年
11月
17日
発行



花苗植栽のご紹介

秋も深まり、寒さが身にしむようになりましたが石倉自治会員の皆様、如何お過ごしでしょうか？

さて、鈴川沿いにある江戸時代の道標前の花壇に今年も自治会有志によって花苗が植えられました。

これは前自治会長の時から始まっていて毎年春秋2回市役所から提供された苗を植えているそうです。

今年は、パンジーとスノードロップの苗350本ほどをを7人で11月15日午前8時から植えました。

皆さんも秋の気配に満ちた空気を吸いながら散歩した際、美しい花壇を見てください。まもなく苗も大きくなりパンジーは更に多く、スノードロップは年明けには咲き始め、来春まで楽しめます。また、他に自治会内の空地に花を植えたい団体がありましたら審査により、市より苗の無料提供がありますので、自治会役員までご連絡をお願いします。

(追伸)

前石倉自治会長の山口和夫さんが10月8日にご逝去されました。慎んでお悔やみを申しあげると併にご冥福をご祈念致します。

以上



美しい青空です

植え付けを待つ花壇



みんなで植え付け



綺麗に植え終わりました！！

お疲れ様でした